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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 地震後の避難について 

(1) 避難所以外で避難生活を送る被災者の情報登録について、現在

の登録者数を聞く。 

(2) 登録された情報を活用し、県はどのように情報提供を行ってい

るのか、また、市町と登録情報を共有し、市町からの情報提供に

も活用してもらってはどうか。 

(3) 避難者を受け入れている家庭に対する支援について、どのよう

に考えているのか。 

 

２ 障害者の避難について 

(1) 能登地域における福祉避難所の開設状況を聞く。 

(2) 能登地域における障害者施設の開設状況や、入所者を他施設へ

移動させた施設はどれだけあるか、職員の確保状況と併せて聞

く。 

(3) 他施設への移動にあたって県はどのような役割を担ったのか、

手厚い支援に向けた今後の役割と併せて聞く。 

 

３ 避難所等におけるオンライン診療について 

(1) 通信機器の整備やプライバシー確保をどのように図っている

か、これまでの利用実績と併せて聞く。 

(2) タブレット端末の設定など、高齢の患者をサポートする体制の

確保が必要と考えるがどうか。 

(3) オンライン診療の更なる活用が望ましいが、今後の展開につい

てどのように考えているのか。 

 

４ 伝統的工芸品への支援について 

(1) 九谷焼販売店の商品の損失等への支援について聞く。 

(2) 九谷焼業界全体を盛り上げるためのイベント開催等の支援につ

いて聞く。 
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５ 復興プランの有識者会議について 

(1) 今後設置されるアドバイザリーボードについて、人選の意図を

聞く。 

(2) アドバイザリーボードに期待する役割と、設置期間の見込を聞

く。 

 

６ 北陸新幹線の敦賀延伸について 

(1) 首都圏や沿線各地でのＰＲや、北陸応援割との連動した誘客の

取り組みについて聞く。 

(2) 北陸新幹線の利用拡大や利便性向上のためには敦賀以降の延伸

が大変重要だが、今後の取り組みについて聞く。 

 

７ ＩＲいしかわ鉄道について 

(1) 定期券を含め運賃上昇の抑制にどのように取り組んだのか。 

(2) 利用者増に向けて、今後、県はどのように関与していくのか。 
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